

Parlamentarischer Vorstoss

2017/562

Geschäftstyp: Postulat
 Titel: **Standortevaluation von Deponien im Kanton Jura**
 Urheber/in: Felix Keller
 Zuständig: --
 Mitunterzeichnet von: Richterich, Blatter, Dudler, Eugster, Gorrengourt, Meyer, Müller, Oberbeck, Ryf, Schenker, Scherrer, Schinzel, Von Sury d'Asprémont
 Eingereicht am: 16. November 2017
 Dringlichkeit: --

Begründung und Antrag

Der geplante Deponiestandort „Sunnerai“ bei Zwingen im Laufental für unverschmutztes Aushub- und Ausbruchmaterial wurde vom Baselbieter Stimmvolk am 27. November 2016 an der Urne abgelehnt. Ein Alternativstandort steht in dieser Region zurzeit nicht zur Verfügung.

Anlässlich der gemeinsamen Sitzung mit den Büros des Grossen Rates Basel-Stadt, des Parlaments Jura und der Geschäftsleitung des Landrats vom 25. Oktober 2017 in Delsberg kam das Thema eines überregionalen Deponiestandortes zur Sprache. Die Vertreter des Kantons Jura haben diese Idee positiv zur Kenntnis genommen und würden die Prüfung eines überregionalen Standortes im Kanton Jura begrüssen.

Der Regierungsrat wird eingeladen, diesbezüglich mit dem Kanton Jura Kontakt aufzunehmen, um die Evaluation eines gemeinsamen Standortes für eine Aushub- und Ausbruchdeponie im Kanton Jura zu prüfen und dem Landrat über die Ergebnisse zu berichten.